
Herr Schulz erläutert anhand von ausgehängten Plänen den ersten Realisierungsabschnitt und 
beantwortet Fragen aus dem Ausschuss. 
 
Herr Lingelbach (Stadtteilbeirat Wittorf) äußert seine Bedenken zum Abschnitt Altonaer Straße 
im Hinblick auf das künftige DOC und regt eine zeitliche Verschiebung für diesen Bereich an. 
 
Frau Bühse regt an, die Frage der zu pflanzenden Baumart (Linden) im Hinblick auf den Klima-
wandel zu überdenken und ggf. andere Bäume auszuwählen, die den Klimawidrigkeiten besser 
standhalten. Darüber hinaus werden Gespräche mit den Umlandgemeinden für erforderlich gehal-
ten, soweit noch nicht geschehen. 
 
In der nächsten Sitzung am 20.11.2008 soll in dieser Angelegenheit eine weitere Mitteilungsvor-
lage erfolgen. 
 
Der Ausschuss nimmt von dem Sachstandsbericht Kenntnis. 


